



JAHRESBERICHT 2022

Liebe Mitglieder

Unsere **Helfenden** gaben wiederum ihr Bestes um die gewünschten 2'145 Hilfseinsätze zu ermöglichen. Dafür gebührt ihnen ein grosses Dankeschön! Der Vorstand hofft, dass die DREHSCHEIBEN-Unterstützung auch im 2022 zu Ihrer vollen Zufriedenheit stattgefunden hat.

Leider kündigte Nicole Schwob per Ende Oktober die Stelle als **Geschäftsleitung/Vermittlung**, die sie anfangs Juni 2019 angetreten hatte. Diese Aufgabe begeisterte Nicole und sie engagierte sich sehr zu Gunsten unserer Mitglieder. Weiter unterstützte sie den Vorstand in den alltäglichen Belangen wie Datenverwaltung, Buchhaltung und diversen administrativen Arbeiten. Die gebührende Verabschiedung fand gleichzeitig mit der Begrüssung ihrer Nachfolgerin Ende Oktober statt.

Nicole Schwob danke ich im Namen des Vorstandes, ihrer Stellvertreterinnen und der Helfenden ganz herzlich für ihren Einsatz und ihr grosses Engagement!

Mit grossem Glück konnte der Vorstand mit Doris Meier aus Aesch eine neue, ebenfalls sehr engagierte Leiterin der Geschäftsstelle/Vermittlung finden. Wir freuen uns sehr, sie für diese Aufgabe gewonnen zu haben. Der Vorstand dankt ihr herzlich für ihre Bereitschaft, sich schon vor der offiziellen Anstellung in diese Aufgabe einzuarbeiten.

Das Angebot unserer monatlichen **Jassnachmittage** nutzen seit Corona leider immer noch wenige Mitglieder. Ab 2022 übernahm, nach dem Rücktritt von Fida Husi, sehr spontan Antoinette Jermann aus Pfeffingen die Jass-Leitung. Unterstützt wird sie dabei durch Brigitte Fiedler aus Duggingen, die oft auch als Helferin im Einsatz ist. Wir danken Beiden ganz herzlich und wünschen ihnen, dass bald wieder mehr Jass-Begeisterte teilnehmen werden.

Dazu mein Aufruf an Sie: Gönnen Sie sich doch wieder etwas Zeit für Ihr Hobby, lernen etwas Neues kennen und verstärken zugleich Ihre Kontakte zu Gleichgesinnten!

Der **Helfendenanlass** konnte im September wieder durchgeführt werden. Dieses wichtige Treffen zum gegenseitigen Austausch zwischen Vorstand und den Helfenden ist immer sehr informativ und aufschlussreich. Die DREHSCHEIBE hat das 15-jährige Jubiläum von 2021 nachgeholt: Mit einer äusserst interessanten Führung durch das erneuerte Stadtcasino Basel, mit anschliessendem Nachtessen und einem gemütlichen Ausklang. Vielen Dank an die Organisatoren!

Für die **neue Homepage** begannen die Arbeiten im Frühjahr, konnten aber bis Ende 2022 noch nicht endgültig abgeschlossen werden. Zur Unterstützung unseres Vorstandes hat sich Peter Jermann aus Pfeffingen, mit seinen grossen Fachkenntnissen, ebenfalls sehr spontan zur Verfügung gestellt. Seit Ende Januar finden Sie jetzt alles Wissenswerte und viel Interessantes auf der neuen DS-Homepage. Der Vorstand dankt Peter Jermann herzlich für seine kompetente Mitarbeit z.G. der DREHSCHEIBE.

Im zweiten Halbjahr 2022 führten wir im Wochenblatt, Dugginger-Dorfblatt und auf unserer Homepage nochmals eine etwas kleinere **Werbekampagne** durch. Nebst Inseraten auch mit Berichten von Helfenden, die gerne ihren Einsatz leisten. Leider war der Erfolg, neue Helfende zu finden eher bescheiden und wir suchen weiterhin Interessierte.

→ Bitte machen Sie doch in Ihrer Umgebung etwas Werbung um Helfende zu finden!

Veranstaltungen 2022:

- 10. Mai: Die 16. GV konnte nach zwei Jahren Corona-Unterbruch wieder 'vor Ort' stattfinden.
- 16. September: Der Helfenden-Anlass fand mit Besichtigung und Nachtessen statt.
- 2022: Erica Heidolf hat 60 Geburtstagskarten versendet und die schöne Weihnachtskarte kreiert.

Vereinsstatistik: Anzahl Mitglieder

<u>2009</u>	<u>2010</u>	<u>2011</u>	<u>2012</u>	<u>2013</u>	<u>2014</u>	<u>2015</u>	<u>2016</u>	<u>2017</u>	<u>2018</u>	<u>2019</u>	<u>2020</u>	<u>2021</u>	<u>2022</u>
222	254	301	388	517	581	661	728	767	857	891	813	809	805
+122	+ 32	+ 47	+ 87	+129	+ 66	+ 80	+ 67	+ 39	+ 90	+ 34	- 78	- 4	- 4

Unsere 59 Helfenden haben im Jahr 2022 in 2'145 Einsätzen total 2'302 Stunden Arbeit geleistet und haben in 701 Fahrten 8'403 km zurückgelegt.

Finanzen: Die DREHSCHIEBE konnte ihre Rechnung mit einem sehr guten Resultat abschliessen. Grund dafür sind diverse Kosteneinsparungen sowie ausserordentliche Spenden (Todesfälle, Kollekten). Der Vorstand schlägt Ihnen vor, den Mitgliederbeitrag für das Jahr 2023 unverändert zu belassen: Für Familien Fr. 30.--, für Einzelmitglieder Fr. 20.--.
Die Jahresrechnung 2022 sowie das Budget 2023 liegen an der Generalversammlung auf.

Vorstand: Das Jahr 2022 war gezwungenermassen ein sehr arbeitsintensives Jahr. Dies, da u.a. das Amt des Vizepräsidiums weiterhin vakant ist und auch die Stelle 'Aktuar/Protokollführung' – seit 1 Jahr – leider nicht besetzt werden konnte. Diese Aufgabe musste durch den Präsidenten aufgefangen werden. Sie konnte dann aber ab Oktober der Geschäftsstellenleiterin übertragen werden.
Anlässlich der GV '23 verlässt uns unser langjähriger Kassier Hanspeter Fricker. Für ihn konnte in verdankenswerter Weise eine Nachfolge gefunden werden, welche an der GV zu wählen ist. Wichtig bzw. nötig wäre es, für die eine oder andere Funktion weitere Vorstandsmitglieder zu finden!
Für das Vereinsjahr 2023 stellen sich alle anderen Vorstandsmitglieder wieder zur Verfügung.
Ich danke ihnen bestens für ihr ehrenamtliches Engagement und ihren Einsatz!

Dankeschön: Ein ganz herzliches Dankeschön im Namen des Vorstandes richte ich an:

- Die Vermittlungs-Stellvertreterinnen Brigitte Fiedler, Violanta Götte, Elsbeth Döbelin, Ruth Schnyder und neu Beatrice Hammer
- Alle Helferinnen und Helfer: Ohne sie würde es die DREHSCHIEBE nicht geben.
→ *Bitte mache Sie doch in Ihrer Umgebung Werbung, um Helfende zu finden!*
- Alle Mitglieder, die der DREHSCHIEBE eine Spende zukommen liessen.
- Die Personen, die uns mit Todesfallspenden und Kollekten berücksichtigt haben.
- Den Musikverein Duggingen für die Kollekte anlässlich seines Adventskonzertes.
- Den Seniorenrat Aesch-Pfeffingen für seine Unterstützung.
- Die Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen.
- Die Verwaltungsmitarbeitenden der Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen.
- Das Sekretariat der Röm. Kath. Kirchgemeinde Aesch.

Ihnen, liebe Mitglieder, danke ich für Ihr Vertrauen und Ihre Treue zur DREHSCHIEBE. Der Vorstand ist weiterhin bestrebt, Ihre Bedürfnisse und Wünsche gemäss seinen Möglichkeiten zu erfüllen.

Im Namen aller Vorstandsmitglieder



Armin Hauser, Präsident